

# 大夢楽咲煌と振り返る！ まちの話題

素敵な話題が  
いっぱい♪



## 第14回府中学びフェスタ



10月26日、府中学びフェスタがジーベックホールで行われ、大ホールでは、市内小・中・高の児童生徒が合唱や演奏を披露しました。最後に登場した府中高校音楽部は、「海の見える街」、「プリンセスメドレー」、「糸」などを演奏して会場を魅了しました。

カチューシャ  
かわいい！



## 備後府中食博2024美味満載！



11月3日、お祭り広場で、ご当地グルメや多国籍料理など31店舗が出店。今年は、府中・三原・尾道・庄原のご当地お好み焼きが大集合。来場者が舌鼓を打つ一方で、ゲストのさいねい龍二さん、藩飛礼さんによるトークでも会場が盛り上がりました。

食欲の秋！  
食べ過ぎ注意！



## 第8回ハッピーハロウィンin府中



10月27日、ハッピーハロウィンin府中2024がi-coreFUCHUで開催されました。仮装コンテストには、16組が参加して自慢の仮装衣装を披露。その他にも、ダンスなどのステージ発表やマルシェが行われ、来場者約2,000人がハロウィンを楽しみました。

## 首無地蔵秋の大祭



11月18日、毎年恒例の首無地蔵秋の大祭がとり行われました。平日の開催にも関わらず約2,200人が訪れ、たくさんの線香がたかれる中、願いごとが叶うといわれる首無地蔵に手を合わせました。首無地蔵は昭和52年に土の中から掘り起こされ、近所の人々が花や香を供えると心や体の痛みから救われたことで、お参りする人が多くなったという逸話が残っています。